

Voix, D'ESPOIR

Nouvelle-Écosse

Le Mi'kmawey Debert Cultural Centre (MDCC) entame un voyage historique pour récupérer le patrimoine culturel de la nation Mi'kmaq en Nouvelle-Écosse. Pendant des siècles, les Mi'kmaq ont été victimes d'un déplacement culturel, leurs objets et leurs trésors leur ayant été enlevés. Aujourd'hui, une importante collection d'objets mi'kmaq est rapatriée du National Museum of the American Indian à Washington, D.C.

Ce rapatriement est une étape cruciale de la réconciliation pour le Canada et de la guérison pour la nation mi'kmaq. La collection rapatriée permettra aux générations futures de se rapprocher de leur patrimoine, renforçant ainsi leur lien avec leur héritage et leurs racines ancestrales. Le travail du MDCC est une source d'inspiration pour les communautés autochtones de tout le Canada, car il favorise la revitalisation culturelle et la réconciliation.

En se réappropriant son passé, la nation mi'kmaq ouvre la voie à un avenir plus radieux. Les efforts du MDCC garantissent que les récits, les traditions et l'histoire du peuple Mi'kmaq seront préservés et célébrés pour les générations de Canadiens à venir.



Auprès de l'espoir

Anglicans et partenaires œuvrant pour le changement
au Canada et à travers le monde

@alongsidehope

@alongsidehope

@alongsidehope

@alongsidehope

Pour en savoir plus :
alongsidehope.org

Faites un don à :
[alongsidehope.org/
give-today](http://alongsidehope.org/give-today)

S'inscrire pour se connecter
sur : [alongsidehope.org/
subscribe](http://alongsidehope.org/subscribe)

Appelez sans
frais :
1-866-308-7973